



Leider war Maximilian Merkle der einzige TSG'ler, der bei den Baden-Württembergischen Meisterschaften der U18 im badischen Langensteinbach an den Start gehen durfte. Trotz einiger Probleme im Oberschenkel lief Maxi ein mutiges Rennen über 800m und wurde in neuer Bestzeit von 2:09,01min 21. Durch die Verletzung eines Hürbener Läufers durften Sascha Baß und Tim Simsek zusammen mit Maxi die Reise am 2. Tag zur Olympischen Staffel (400m/200m/200m/800m) nicht antreten. Hatten sich die drei Jugendlichen doch intensiv auf dieses Highlight vorbereitet - sie hätten um Bronze mitkämpfen können...